



水害から命を守るために！

9月に入り、本格的な「台風シーズン」となりました。8月下旬に発生した台風10号のような異常降雨により、河川の氾濫や土砂災害による甚大な被害が全国各地で発生している中、藤枝市河川課では、建設工事等のハード対策だけでなく、水害時に命を守るための防災教育や避難行動啓発のためのソフト対策にも取り組んでおります。下記にて、その一部を紹介させていただきます。



～水防技術の向上を目指して！～

令和6年6月、災害時の迅速で円滑な対応を目指し、水防訓練を実施しました。

防災関係機関の指導、協力のもと、藤枝市、市消防団、藤枝建設業協同組合による工法訓練や、救助訓練を行い、水防活動における技術力の向上に努めました。



～逃げ遅れ防止の知識を学ぶ～

河川課では、災害時に逃げ遅れないための知識を学ぶため、申し込みをいただいた団体を対象に出前講座を開催しています。

小学生から、お年寄りまで、自分自身にあった防災行動がとれるよう、積極的な申し込みをお待ちしております！



我が家のマイ・タイムライン

河川課では、万が一災害が発生した時に、逃げ遅れによる被災を無くすための取り組みとして、各家庭にマイ・タイムラインシートを配布し、予め「自分自身の防災行動計画」を作成していただくようお願いしております。

災害時に、慌てず、迅速な避難ができるよう、災害時の防災行動計画を立て、家族での共有をお願い致します。